



TOP

Ortsvorsteherin  
Mainz-Altstadt  
Ulla Brede-Hoffmann, MdL

Vorlage-Nr. 0787/2013

Antrag

**Ausweitung der Glasverbotszonen überprüfen**

Die Erfahrung mit einem Glasverbot im Bereich des Schillerplatzes scheinen sehr positiv zu sein. Sowohl die Verunreinigungen durch Glasbruch und der daraus resultierende Reinigungsaufwand gingen zurück wie auch die Zahl von schweren Verletzungen durch Glasscherben.

Der Ortsbeirat bittet daher:

Die Verwaltung möge überprüfen, ob der Aufwand für die Ausweitung der Glasverbotszonen auf die Bereiche rund um die Rosenmond-Türme in einem verantwortbaren Verhältnis steht zu den zu erwartenden positiven Effekten, die am Schillerplatz zu beobachten waren.

Dabei sollen Stellungnahmen der betroffenen städtischen Ämter wie auch der Polizei und der Rettungsdienste eingeholt werden.

Das Überprüfungsergebnis soll zeitnah zusammen mit den eingeholten Stellungnahmen dem Ortsbeirat vorgelegt werden.

Mainz, 15.05.2013

gez. Stephan Vormerker